ECONOMIST & JURIST



Antonio J. Aranda Redactor de Economist & Jurist

La ruta de la muerte, un trayecto únicamente apto para los más atrevidos

El trayecto que une la capital de Bolivia, La Paz, con la región de Los Yungas es conocido como *La ruta de la muerte*. El recorrido es muy popular entre los ciclistas de montaña ya que posee un nivel de complejidad muy llamativo y, además, se caracteriza por la gran cantidad de accidentes mortales que guarda en sus carreteras.

Algunos tramos del itinerario son especialmente peligrosos ya que las velocidades que alcanzan los ciclistas son superiores a los 50 kilómetros por hora. Esto se debe a que es un trecho de 80 kilómetros (km) en el que se descienden 3.500 metros. Además, tan solo están pavimentados los primeros 31 km y se añade el peligro de los camiones que, a pesar del terreno y las curvas cerradas, conducen a una velocidad no adecuada sobrepasando los límites idóneos.

El **accidente más trágico** que se ha registrado ocurrió en la década de los 80 en el que un autobús se precipitó unos 300 metros lo que **provocó la muerte de más de 100 personas**. Si cualquier medio de transporte se sale ...